

Radfahr-Wanderguppe

von Clemens Witte

Die Radfahr-Wanderguppe des Heimatvereins veranstaltet zwei Mal im Jahr Ganztagestouren. In diesem Jahr führte die erste Ausfahrt am 20. Mai nach Nortrup im Artland. Bei trockenem, sonnigen Wetter machte sich 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf den Weg. Über Grönloh, Helle, Langen und Suttrup erreichten wir zur Mittagszeit das Gasthaus Kühst in Nortrup. An Schloss Loxen vorbei war unser Ziel für den Nachmittag die Artlandbrauerei. Nach einer interessanten Betriebsführung und natürlich der Möglichkeit zur Verkostung von hellem und dunklem Bier mit köstlichem Treberbrot steuerten wir über Langen, Vehs und Badbergen den „Alten Bahnhof“ in Dinklage an, den alle wohlbehalten und zufrieden nach insgesamt 54 Kilometern Fahrstrecke erreichten.

Obwohl der Wetterbericht für den ganzen Tag Regen gemeldet hatte, versammelten sich am 9. September am Startpunkt „Alter Bahnhof“ 25 Fahrradfreunde zur zweiten Tagestour. Die älteste Teilnehmerin war 88 Jahre alt! Über Bahlen, Carum und Hausstette sollte das Ziel Sevelten erreicht werden. Vorher war jedoch ein Stopp